
MESSAGE  POUR  LE CA DU 7 JUILLET 2017  

 

 

 

Mesdames et Messieurs les Administrateurs, Monsieur le Directeur, 

 

Je ne pourrai malheureusement pas être présent au Conseil d’Administration de notre Ecole du 7 

Juillet 2017, et vous prie de m’en excuser. 

Je tenais par la présente vous faire part de notre analyse de la question principale à l’ordre du jour : 

Le projet de structuration de l'Ecole Centrale avec l'Université, a été approuvé au CA du 3 février par 
le vote d'une feuille de route, en même temps que la même feuille de route était approuvée par le 
CA de l’Université. 

A l’occasion de ce CA, j’avais exprimé au nom de notre communauté d’Alumni,  à la fois notre 
adhésion au projet tel que présenté dans ses détails dans la feuille de route, et notre demande de 
vigilance (dans l’intérêt des Diplômés et des Etudiants) sur la construction finale, en particulier 
concernant les garanties réelles d’autonomie de notre Ecole. 

J’avais également indiqué que, de notre point de vue,« l’apparition d’un blocage ou d’un risque non 
maîtrisé (devaient) pouvoir avoir un effet suspensif sur le process ». 

Comme le montre la note de situation rédigée par le Directeur de l’Ecole, l'Université ne souscrit plus 
(ou pas) aux éléments fondateurs de cette feuille de route. 

Dans ce contexte, je considère que l'Ecole ne doit plus prendre part à ce projet. 

Bien amicalement 

 

Gilles-Emmanuel BERNARD 

Président Centrale Nantes Alumni 

 


